

## NOUVEAUX CARDINAUX

---

Au consistoire tenu le 11 de ce mois, le Pape a nommé cardinaux Mgr Dusmet, archevêque de Catane, Mgr Macchi, Majordome, et Mgr d'Annibale, assesseur du Saint Office.

---

### La Chaire de Saint-Pierre à Antioche

*22 février*

---

On ne peut douter que saint Pierre n'ait fondé le siège épiscopal d'Antioche, avant d'aller à Rome, c'est un fait attesté par les plus graves auteurs de l'antiquité ecclésiastique. Il était bien juste que la capitale de l'Orient, où les fidèles, qui se multipliaient de jour en jour, prirent d'abord le nom de chrétiens, eût pour premier évêque le prince des apôtres. On ne sait pas précisément combien de temps saint Pierre gouverna l'Eglise de cette ville.

Voici ce qui donna lieu à l'établissement de cette fête et de celle du 18 janvier. Dans la primitive Eglise, les chrétiens, et surtout ceux d'Orient, célébraient l'anniversaire de leur baptême. Ils renouvelaient en ce jour les vœux qu'ils avaient faits à Dieu, et le remerciaient de ce que, par un effet de sa miséricorde, il les avait reçus au nombre de ses enfants. Les évêques, conformément à cette sainte pratique, célébraient aussi l'anniversaire de leur sacre. Le peuple continua souvent, après la mort des évêques, de fêter le jour de leur ordination. Telle fut l'origine des fêtes de la Chaire de saint Pierre à Antioche et à Rome.